

L'Espagne confirme son désaccord avec la politique nord-américaine de sanctions contre Cuba

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 13 avril (RHC)- Le gouvernement espagnol a confirmé son désaccord avec le renforcement des sanctions économiques contre Cuba sous l'administration Trump.

«Nous rejetons l'application extraterritoriale des mesures de sanction nationales car elles sont contraires au droit international», a répondu l'exécutif espagnol à une question posée par le député de l'alliance de gauche Unidas Podemos, Gerardo Pisarello.

Dans sa réponse, à laquelle Prensa Latina a eu accès ce lundi, le gouvernement espagnol rappelle qu'il a catégoriquement rejeté les décisions qu'il a considérées comme préjudiciables à ses intérêts légitimes - ainsi qu'à ceux de l'Union Européenne et de ses États membres - sur l'île».

Parmi ces décisions, il mentionne l'activation des titres III et IV de la loi Helms-Burton par l'administration Trump.

Approuvée en 1996, la loi Helms-Burton codifie le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis maintiennent depuis six décennies contre Cuba, un encerclement massivement condamné par la communauté internationale.

«Nous avons réitéré ce même message de rejet et notre demande d'annulation de cette activation, dans le cadre de la réflexion que mène la nouvelle administration Biden sur sa politique envers Cuba et dans le contexte de la relation transatlantique», souligne le gouvernement espagnol.

Dans sa lettre, Pisarello demande au gouvernement son évaluation de la décision de Trump de réinscrire Cuba sur sa liste particulière de pays parrainant le terrorisme, quelques jours avant de quitter la Maison Blanche.

Dans sa réponse, la Moncloa souligne le «rejet ferme» exprimé par le haut représentant pour la politique étrangère de l'UE, Josep Borrell, qui a estimé que l'inclusion de Cuba sur cette liste «aura un impact sévère sur les investissements directs étrangers à Cuba et aggravera la situation déjà difficile du peuple cubain dans le contexte actuel ».

Le souligne également que l'Espagne s'est toujours engagée envers Cuba et que, depuis un certain temps, elle a entamé une nouvelle étape dans le but de parvenir à une normalisation complète des relations, fondée sur le respect mutuel, la confiance et l'accompagnement constructif.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/253857-lespagne-confirme-son-desaccord-avec-la-politique-nord-americaine-de-sanctions-contre-cuba>



Radio Habana Cuba